
提案•意見

ももクロ春の一大事2020誘致のお願い

毎年春に開催されているももいろクローバーZのライブ開催地を公募しています。

自治体から申し込みが必要です。

地域の活性化、観光PRにもなると思います。2日間で数万人のファンがやってきます!

市内の小学生はステージで合唱もさせて貰えます。 ご検討よろしくお願いします。

回答

他県他市のホームページを拝見し、ライブの開催により、会場となる市には、様々な経済効果等があることは認識しているところです。ご提案のありましたライブの誘致に関する情報を確認したところ、誘致に係る条件では、「会場は市が所有、又は管理する施設」、「行きやすい、安全にアクセスできるところ」等とありました。

伊勢市が所有する施設の中には、数万人規模の観客を収容できる施設はなく、また、物販・飲食等の様々なスペースの確保、更には交通アクセスなど、ライブ会場として相応しく、条件の整った施設をご用意することは、現状として難しい状況でございます。

今後も引き続き、関係する部署や団体等との連携を図りながら、様々な 文化芸術公演について、企画してまいりたいと考えておりますので、ご理 解をいただきますようよろしくお願い致します。

担当課

観光誘客課・文化振興課(2019年5月回答) [5/7~10]

提案•意見

防災無線

村松公民館の防災無線の導波器アンテナ曲がってる

回答

ご指摘いただきました内容について、現地にて確認をしたところ、曲がっておりましたので、修理いたしました。 ご連絡ありがとうございました。

担当課

危機管理課(2019年5月回答) [5/7~10]

提案・意見

私立の認可保育園について

伊勢市は、私立の保育園も認可されていて、良いところだと思います。

ただそのことを、知らない人も多いです。テレビや保活の本も、私立は保育料が高いといっています。

私も、認可されていることを知らず、市役所で聞いて知りました。伊 勢市は、私立保育園も認可されていることを、誰にでも、分かるように した方がいいと思います。

保育園によってはいろいろ、持ち物などお金のかかるところがあると 思いますが、私の通ってる保育園は、違う町ですが、同じくらいの収入 で、公立の保育園と同じくらいの保育料です。

回答

現在伊勢市には、公立保育所11施設、私立保育所16施設、公立認定こども園1施設、私立認定こども園8施設、小規模保育事業所1施設の、計37の認可保育所等があります。

認可施設の保育料は公立私立で差はありませんが、世帯の収入やきょうだいの人数などに応じて算定されるため、世帯により保育料に違いがあります。また、別に徴収される保護者負担金(日用品、文房具、行事代など)につきましては施設ごとに異なりますので、直接施設にお問い合わせください。

今後も市民の方への情報は分かりやすく提供を行うよう努めてまいります。貴重なご意見ありがとうございました。

担当課

|こども課(2019年5月回答)〔5/7~10〕

提案•意見

休日保育等について

今回ゴールデンウィークで10連休となり保育園がやすみで休日保育などを利用する予定ですが、子供が2人いて10日仮に預けるとなると55,000円かかって来るので共働きのサービス業などの人達にはとても厳しいです。日曜や正月なども、きついので何かしらの対策が欲しいです。今回は仕方ないとしても今後も祝日等が増えていく傾向にある時世、暦どおりの勤務じゃない人達の事にも気を配って欲しい。5月等祝日が多い月は家庭が厳しいです。子供ももっと欲しいですが二の足を踏んでしまいます。以前テレビで見たのですが老人ホームで子供を預かるといます。以前テレビで見たのですが老人ホームで子供を預かるがあると思うので今後是非何かしらの対策が欲しいです。

回答

休日保育は、保護者様の就労形態などで休日に家庭で保育ができない場合に利用していただくことを目的としています。利用は、保育所・認定こども園の2号・3号認定の方、小規模保育事業所を利用している児童が利用できます。

現在伊勢市では、子どもの家庭生活の重要性や保育利用についての公平性を考慮し休日保育の利用料をいただいておりますが、保護者様の負担が大きいという実態も踏まえ、子育て支援に関するニーズなどを把握し、今後事業の見直しを図っていきたいと思いますのでご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

担当課

こども課(2019年5月回答) [5/7~10]

提案・意見

いせトピアネーミングライツ

いせトピア隣接の公園がなくなると聞きました。市の建物が建つとのことで間違いないでしょうか。他にも建設候補地があるが財政難から建設が比較的容易な当該公園が選ばれたとうかがっております。そこでご提案なのですが、いせトピアのネーミングライツ権利を企業に買い取ってもらいその資金源で別の土地を平す費用とし、建物を建てれませんでしょうか。1100万円は安い金額ではありませんが伊勢陸上競技場が鈴鹿と合わせて県庁主導でネーミングライツ販売されたときの金額と照らしても10年契約にすれば妥当な料金かと思います。是非、高齢者も障害者も健常者もみんなが遊べるユニバーサルデザインを施した公園を作っていただきたいです。

余談ですが、倉田山中学の生徒数が小俣中学に抜かれたそうですね。 子供がいる世帯がそこに住みたくないと数値で表しているのではないで しょうか。どれだけ法やコンプライアンスに則っていたとしても公園を なくしたり縮小するという失策が与える影響はこれに拍車をかけると考 えます。ご検討よろしくお願いします。

回答

市では現在、生涯学習の環境の整った場所で伊勢市の子どもたちの療育を行うため、生涯学習センター付近の公園の一部を使用し、おおぞら児童園の建設を予定しております。

ご提案いただきましたネーミングライツにつきましては、市が所有する施設の愛称を命名する権利を売却し、市の新たな財源を確保し、その対価を活用して持続可能な施設の運営と施設サービスの維持・向上を図ることを目的としております。

生涯学習センターいせトピアにつきましては「いせトピア」が施設の愛称となっておりますことから、現在、ネーミングライツの対象とはしておりません。また、公園については、施設の建設にあわせて、提案いただいたご意見も参考にしながら再整備していきたいと考えております。

今後も、子どもの発達支援を行う施設の建設にご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

担当課 | こども発達支援室(2019年5月回答) [5/7~10]

提案•意見

令和元年度伊勢市議会の議会報告会の開催について

昨年11月に、新庁舎で開催された伊勢市議会による議会報告会にて、 議会報告会開催の継続要望が参加者より発せられた際、議会のあり方調 査特別委員会の委員長である中山裕司市議より、来年以降も開催してい きたい旨の回答を頂きました。

しかしながら、議会のあり方調査特別委員会の広聴検討分科会では、 今年の1月16日に行われた会議において議会報告会・意見交換会が議題 に上がっただけで、その後は、議題に上がっていません。

令和元年度の議会報告会・意見交換会は、いつ行われるのでしょうか?

広聴検討分科会にて、協議をお願いします。

議会報告会の開催は、伊勢市議会基本条例の8条3項に定められています。

よろしくおねがいします。

回答

議会報告会・意見交換会につきましては、当初、5月の開催を予定しておりましたが、8月8日(木)に「伊勢市高校生議会」を開催することとなったため、その準備等の都合上、9月議会終了以降の予定としております。

日程等の詳細が決まり次第、広報いせやホームページ等で市民の皆様に お知らせをさせていただきます。

今後とも市民の皆様への報告・意見交換等の場を広く持たせていただけるよう努めてまいりますので、ご理解を賜りますようよろしくお願い致します。

担当課

議会事務局(2019年5月回答)[5/7~10]

提案・意見

2016年 原爆被爆樹木二世苗木植樹

2016年伊勢志摩サミットに伴い開催された「ヒロシマ・ナガサキ原爆展」のオープニングセレモニーで、広島市・長崎市より授与された原爆被爆樹木二世苗木アオギリ(広島)・クスノキ(長崎)を伊勢フットボールヴィレッジに行ったと広報いせ平成28年10月1日号に写真入りで掲載されていましたが、サンアリーナに行った際に、写真を頼りに探しましたが、苗木には何も表記がされていないため、限定することができませんでした。

広報には、「伊勢市の平和のシンボルとなるよう願いを込めて、苗木 を植樹しました」とありましたが、何も表記がされていなければわかり ません。

広島市長・長崎市長からのメッセージ披露が行われてでの植樹だった とのことなのに、なぜ、なにも表記がないのでしょうか?

サミット時に、各国首相と共に伊勢神宮内宮に植樹したものも県内各地に移植されているようですが、こちらも何も表記なく植えられているのでしょうか?

授与していただいたものなのですから、表記を行ったほうが良いので はないのでしょうか?

回答

平成28年8月15日に植樹しました、原爆被爆樹木二世苗木の表記看板につきましては、苗木とともに広島、長崎両市から贈呈されたもので、 当初苗木の横に設置していましたが、最近、看板のみが盗難にあってしまい、現在、再度両市に看板の提供を依頼しているところです。

しかしながら、おっしゃられるとおり「市の平和のシンボル」として育成している樹木が皆さんにわかりづらい状況になっていることは本望ではございませんので、早急に簡易な看板にはなりますが設置させていただきますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

なお、伊勢志摩サミット時に、各国首相により内宮にて植樹された3本の杉につきましては、三重県の所管となります。三重県雇用経済部国際戦略課に問い合わせたところ、1本は三重県総合博物館(MieMu)に、1本は近鉄賢島駅のロータリーに、1本は内宮内に移植されており、そのうちMieMuと賢島駅では表記もされているとのことでした。こちらの詳細につきましては、三重県雇用経済部国際戦略課(Tel: 059-224-2844)へお問い合わせください。

担当課 人権政策課(2019年5月回答) [5/7~10]